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现场：臭气、污水弥漫
记者随即赶往银河公园，在武警医

院（南区）北侧银河公园段，一股难闻的

气味立刻扑鼻而来。记者注意到公园内

的石子小径上流满了污水，并且沿着小

径直接流向银河内。

小径正上方的小坡上矗立着四个

大小不一的化粪池，其中一个在哗哗地

向外溢出污水，没有经过任何处理设施，

直接排向环城河。

路口存在安全隐患
合肥市民宋先生致电本报反映：祁门

路与包河大道交口虽然安置了红绿灯，但

由于没监控和交警，过往的不少车辆，尤

其是大货车闯红灯，安全隐患极大。

合肥市公安局交警支队回复：经了解，

包河大道道路正在建设中，交通基础设施

还未全部实施到位，道路目前也未正式交

付交警管理。辖区交警大队将安排人员

加大交通秩序管理力度，协助市政做好管

理工作。 记者 祁琳

绿化带护栏被破坏
合肥市民包女士致电本报反映：蒙城

北路和阜南路交口向北50米西侧，一个临

时的公交站牌两侧的绿化带护栏，被公交

公司的人贴告知牌的时候破坏，希望有关

部门能修理。

合肥市林业和园林局：经核查，此处为

公交公司的临时站牌，约1米左右宽，公交

公司在设置告知牌时破坏了绿化铁护栏，现

该局已安排督查中心人员联系公交公司进

行索赔，对被破坏了的护栏已安排人员于日

前进行拆除、修理。 记者祁琳

住院二万多元，
为何要自掏八九千？

胡大爷老伴是退休职工，曾在单位办

理过医疗保险，去年12月，其老伴在合肥

一家医院动手术住院十天。共产生2万元

左右的费用，胡大爷被要求个人支付8200

元医疗费，其中医保报销一万多。

胡大爷说，他总感觉老伴住院个人支付

的费用还是偏高，和政策宣传不太相符合。

合肥市医保中心：城镇退休职工的医

保报销分为三部分，其中甲类药品按95%

报销，乙类药品根据情况不同以不同比例

报销，自费药品则不予报销，由居民自行

承担。该工作人员表示，估计胡大爷老伴

住院产生的费用，很多不属于甲类药品。

记者 江亚萍

路过的市民张奶奶告诉记者，这种状

况已经有十多天了，“我们现在每天早上

过来晨练时都绕道而行，这里实在是无处

下脚，又不知道该向哪个部门反映。”

“这里一到下雨天就会出现污水外溢

的状况，每次有人过来处理后，下次下雨

又会出现，就是不能从根本上治理。”正在

附近锻炼身体的王大爷也过来无奈地说

道，“银河公园是我们这一带居民的主要

休闲场地，可是类似这样的污染事件屡见

不鲜，长期下去，对环城河水质有威胁，希

望尽快根治。”

市民：污染让人忍无可忍

臭烘烘的污水，静悄悄地流

环城河屡屡被“污”盼根治

就在记者现场采访之际，来了两位污

水处理处的工作人员，他们手里拿着工具

正打算撬开井盖，其中一个工作人员告诉

记者，这里化粪池位置比较隐蔽，出现的外

溢状况很难被发现。当被问及这里的化粪

池屡遭堵根本原因时，两位工作人员都表

示不清楚。

记者昨天下午将情况反馈至合肥市

排水管理办公室。一位工作人员称，排水

部门每天都有工作在各地巡查，不排除有

查漏之处，市民遇到这种情形，可以直接向

他们反映。

工作人员：污染源太隐蔽

业主郁闷：“我家的水表常常自己跑”
星报讯（记者 祁琳） 家住合肥市龙

岗丽水天锦苑小区A栋的王先生，昨日给

本报打来热线电话，称自己和邻居家的

水表不用水也会跑。

业主：家中不用水，水表也会转

“2009年12月25日，我们就搬进了小

区，一开始还没注意到水表的问题，后来就

发现，即使家里不用水，水表也会偶尔自己

转起来，从水表的数值上估计，一天也能转

掉一吨水。”王先生告诉记者。

王先生家住丽水天锦苑，是高层住

宅，他说：“不单单是我们一家，整个18层4

户人家的水表都有这样的问题。”

“这样的情况已经持续了大半年，间

隔几天就会‘上演’一次。”王先生介绍道。

物业：水表是空转，正在协商解决

该小区物业公司一位刘姓工作人员

告诉记者，“水表自转，并不是单单出现在

王先生居住的18层，小区里面有A、B两栋

高层，都出现过。水表没有出户，属于二次

供水。检查以后发现并没有哪里漏水，只

是停水以后，水管里面就灌进一些空气，空

气没有排掉，会产生压力，使水表发生自

转，并没有什么太大影响。”

同时，刘姓工作人员也介绍道：“自从

2009年12月交房以后，并没有收过业主的

水费，从2010年7月份才开始收，目前正在

与开发商进行积极协商，解决水表自转的

问题。”

随后，记者咨询了合肥市供水集团，

一位工作人员称，因业主水表还未出户，不

属于供水集团的管理范围，业主应积极与

物业公司协商解决。

“银河公园又遭污染，化粪池里的粪

水直接排向银河公园，污染环城河水质。”

昨日上午，合肥市民刘先生致电本报反映

道。据刘先生介绍，去年9月份曾经向本

报反映过类似状况，经本报报道，堵塞的

化粪池得到及时疏通，可眼下又出现同样

情形。 实习生袁琳琳 记者 江亚萍
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